
Die Verwaltung wird in der Sitzung des Fachausschusses eine Konzeption bezüglich der ge-
wünschten Änderungen des o.g. Bebauungsplanes vorstellen. 
 


